

POUR LA DÉMOCRATIE ET LA JUSTICE SOCIALE FAIRE FRONT CONTRE L'EXTRÊME-DROITE

L'Union Syndicale Solidaires Auvergne réunie ce jour en assemblée générale, dans le respect de ses valeurs démocratiques, féministes, antiracistes et anticapitalistes, a décidé d'appeler à voter massivement les 30 juin et 7 juillet 2024 en faveur des candidat-e-s réuni-e-s sous la bannière du Nouveau Front Populaire.

Toutefois, Solidaires Auvergne n'est pas dupe. Le risque de l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite est la conséquence des politiques successives menées par des gouvernements, de droite comme de gauche, qui ont dégradé nos conditions d'existence et de travail. Il ne s'agit pas ici de donner un chèque en blanc au Nouveau Front Populaire.

Au-delà du vote, il n'y aura pas de vraies avancées sociales sans luttes collectives. Nous appelons l'ensemble des salarié.es et des citoyen.nes à rester vigilant.es et à se mobiliser.

Il faut répondre à l'urgence sociale et environnementale et entendre les aspirations des travailleuses et des travailleurs et notamment :

- ✓ Augmenter les salaires et les pensions
- ✓ Revenir sur la réforme des retraites et sur celles de l'assurance chômage. 60 ans pour toutes et tous.
- ✓ Défendre les services publics et en garantir l'accès à toutes et tous sans condition de nationalité et sur tout le territoire. L'école, la recherche, le système de santé, de prise en charge de la dépendance, le système de justice sont asphyxiés et ont besoin d'investissements massifs
- ✓ Mettre fin à la verticalité du pouvoir en commençant par restaurer la démocratie sociale à tous les niveaux, entreprise, branche, territoire et interprofessionnel
- ✓ Abroger la loi Darmanin Asile-Immigration combattue il y a quelques mois par toutes les organisations démocratiques
- ✓ Mettre en place des mesures de justice fiscale et notamment taxer les super profits, dividendes et rachats d'actions
- ✓ Instaurer enfin l'égalité salariale et éradiquer les violences sexistes et sexuelles
- ✓ Instaurer le droit à la régularisation pour tous les travailleurs et travailleuses étranger·es
- ✓ Relocaliser et transformer l'industrie pour répondre aux besoins sociaux en environ-nementaux en la protégeant du dumping social, fiscal et environnemental
- ✓ Créer de nouveaux droits pour permettre aux travailleuses et aux travailleurs d'anticiper les transformations environ-nementales et de sécuriser leur emploi

NOUS APPELONS À BATTRE L'EXTRÊME-DROITE ET LA MACRONIE

NOUS APPELONS À OUVRIR PAR LA LUTTE UNE NOUVELLE PÉRIODE DE CONQUÊTES SOCIALES

EN VOTANT POUR LES CANDIDAT-ES DU FRONT POPULAIRE

L'EXTRÊME DROITE N'EST PAS DU CÔTÉ DES TRAVAILLEUR-EUSES !



Le RN mène une politique en faveur du patronat, fondée sur une idéologie réactionnaire. L'extrême droite n'a sa place ni au gouvernement, ni dans nos mouvements sociaux. Où qu'elle soit, nous appelons l'ensemble des travailleur-euses à la combattre !

RAPPEL SUR SES POSITIONNEMENTS ET SES VOTES À L'ASSEMBLÉE NATIONALE :

LE RN A VOTÉ CONTRE

SALAIRES :

- Contre l'augmentation du SMIC
- Contre l'indexation des salaires sur l'inflation

POUVOIR D'ACHAT :

- Contre le blocage des prix des produits de première nécessité
- Contre la gratuité des cantines
- Contre la garantie d'autonomie jeunes à 1063 euros
- Contre le gel des prix des loyers
- Contre l'augmentation des hébergements d'urgence

ÉCOLOGIE :

- Contre la taxation des yachts et jets privés
- Contre la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

SERVICES PUBLICS :

- Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires
- Contre un milliard d'euros pour la lutte contre les violences faites aux femmes

FISCALITÉ :

- Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'euros
- Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
- Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale

ÉDUCATION – CULTURE :

- Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
- Contre l'augmentation du budget des universités

LE RN C'EST AUSSI :

- La préférence nationale, le racisme, l'antisémitisme et l'islamophobie
- Des attaques envers les femmes et les personnes LGBTQI
- Des mesures anti-écologiques
- Des attaques systématiques envers les personnes étrangères
- Une imposture sociale en défaveur des travailleur-euses, notamment des plus précaires
- La baisse des subventions pour les associations, en particulier féministes, antiracistes, culturelles et LGBTQI
- Des attaques envers les syndicats et le droit de grève